

Le char Leopard-2 : une arme pour l'Ukraine

Plusieurs pays européens ont décidé de livrer des chars Leopard-2 à l'Ukraine. Ces véhicules de combat, construits en Allemagne, font partie des plus puissants au monde. Ils pourraient donc aider l'Ukraine à mieux se défendre contre la Russie.

IL EST RAPIDE ET MANIABLE



Grâce à son moteur puissant, le Leopard-2 peut atteindre les 70 km à l'heure. Il est facile à manier, ce qui lui permet, par exemple, de faire des demi-tours rapides et, donc, de combattre de manière efficace.

IL PEUT TIRER VITE ET BEAUCOUP



Ce char a une forte puissance de feu. Cela veut dire qu'il peut tirer rapidement des munitions capables de détruire d'autres chars. Pour cela, il est équipé de 2 mitrailleuses et d'un canon qui envoie des obus.

IL EST TRÈS SOLIDE



Les 4 militaires qui peuvent prendre place à l'intérieur sont protégés par le blindage. C'est une sorte de carapace en métal qui permet de résister aux attaques des autres chars. Ainsi, le Leopard-2 peut résister aux mines et aux roquettes, des armes utilisées contre les chars.

Pourquoi on parle autant de ces chars ?

1. Parce que ces chars sont bien plus puissants que ceux utilisés par les Russes. Grâce à eux, **les Ukrainiens pourraient gagner davantage de batailles**, à condition d'en recevoir beaucoup. Mais les Ukrainiens ne savent pas encore combien ils en auront.
2. Parce que des spécialistes de la guerre pensent que **la Russie prépare de grosses attaques contre l'Ukraine** au printemps. L'Ukraine va donc avoir besoin de ces chars pour se défendre.
3. Parce que, pour la première fois depuis le début de cette guerre, **plusieurs pays s'accordent** pour envoyer, en même temps, des chars à l'Ukraine.

Depuis des mois, le président ukrainien demandait aux autres pays de lui livrer des chars.

Texte : Nathalie Michel.



© S. Supinsky / AFP.